

Primera convención del PAC

Las urnas parecían congeladores

◆ **ALEJANDRA HERRERA Q.**

alejandra.herrera@lateja.co.cr

En un ambiente frío los precandidatos del Partido Acción Ciudadana hacían de todo para llevar votantes a las urnas en la convención que se realizó ayer.

Los centros de votación abrieron a las 8 de la mañana y para el cierre de edición de La Teja el PAC estaba esperando saber quién sería su representante para las próximas elecciones presidenciales.

En la papeleta sobresalían los nombres de Epsy Campbell, el diputado Juan Carlos Mendoza, el politólogo Luis Guillermo Solís y Ronald Solís.

En Limón la lluvia enfrió el ambiente y pocas personas se acercaron a votar; además se quejaron de poca información.

En el centro del cantón solo se abrieron tres escuelas: la Tomás Guardia en el centro de Limón, la escuela Beverly en el distrito de Matama y el centro educativo de Río Blanco en el distrito del mismo nombre.

En la Fortuna de San Carlos, los partidarios del PAC se quedaron con las ganas de votar, ya que el delegado encargado de abrir la mesa



Epsy y Juan Carlos eran los precandidatos más conocidos. CORTESÍA PAC

de votación en esa zona no lo hizo porque está enfermo de dengue.

Uno a uno. El primero en votar de los aspirantes rojiamarillos fue Ronald Solís en la escuela Otto Hubbe, en La Uruca, donde solo estaban sus familiares.

Luego lo hizo Mendoza quien tuvo que esperar casi media hora para votar porque había mucha fi-

la en la escuela José Figueres Ferrer, en Sabanilla, rato que aprovechó para tratar de ganarse los últimos votos.

La precandidata Campbell tuvo ningún inconveniente cuando quiso votar en la escuela Esta de Israel, en Coronado.

De último lo hizo Luis Guillermo, quien primero se dedicó a votar Grecia, Atenas y San Ramón

Atención asegurados de la C.C.S.S.:

